

Josep Garcia



LA ROCA

El PSC recuerda que el grupo de CiU votó a favor de la plaza de Can Torrents

El PSC de La Roca del Vallès se ha mostrado crítico con la decisión del grupo de gobierno de CiU- ERC de no recepcionar la plaza de Can Torrents de manos del Incasol hasta que no se resuelvan diversos problemas detectados en la construcción, así como el anuncio de que se quieren introducir diversas reformas en la misma. Los socialistas recuerdan que el proyecto de la plaza de Can Torrents se aprobó después de un proceso de participación en las Jornades del Territori y que el grupo municipal de CiU votó a favor y no presentó ninguna alegación en su contra. *"Nos sorprende que ahora se reniegue del proyecto y que se quieran hacer grandes cambios"*. El PSC de La Roca, que reconoce que en la plaza *"hay detalles que se pueden mejorar"*, piensa que ésta *"se puede recepcionar con condiciones, con todas las garantías económicas y de seguridad y el Ayuntamiento tiene toda la fuerza para exigir el cumplimiento de las pequeñas actuaciones que quedan pendientes"*. *"La falta de interés y de voluntad política del Sr Ros para que los ciudadanos puedan disfrutar de este espacio - señala el PSC- sólo puede explicarse porque no quiere que luzcan estas obras ahora al inicio de su mandato, ya que las llevó a cabo el anterior gobierno socialista"*. RdV

MOLLET

Monràs nuevo diputado de Deportes y Mayoral se mantiene en Espais Naturals

Los dos diputados socialistas de la comarca, **Josep Mayoral** y **Josep Monràs**, tendrán responsabilidades de gobierno en la Diputación de Barcelona. El alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, que se ha incorporado por primera vez como diputado, fue nombrado la pasada semana por el presidente de la Diputación, **Celestino Corbacho**, como nuevo diputado de Deportes. **Josep Monràs**, que es también concejal de deportes del Ayuntamiento de Mollet, ha estado ligado, tanto desde la vertiente política como la personal al mundo del deporte. Ha sido entrenador nacional de básquet, exjugador del CB Mollet y es presidente de la Agrupació Territorial de Consells Esportius de Barcelona, entre otras responsabilidades.

El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, por su parte, fue ratificado en la responsabilidad que ya ostentaba en el anterior mandato, como responsable del área de Espais Naturals. Dicha área es la que gestiona los numerosos parques naturales que están bajo la tutela del ente provincial.

Por su parte, la semana pasada también se incorporó como diputado provincial, en este caso en nombre de CiU, el alcalde de Les Franqueses, **Francesc Torné**. RdV

SANT CELONI

El PSC cuestiona que Francesc Deulofeu pueda ser el presidente de la Fundación del Hospital

Es sabido que las atribuciones del alcalde de Sant Celoni, sea quien sea, no se acaban en regir la política municipal. En este sentido, le atañe, por estatutos, ser el presidente de la Fundación Privada del

Hospital de Sant Celoni. Según los socialistas de Sant Celoni es poco ético que **Francesc Deulofeu** sea el presidente, por su vinculación laboral con el centro hospitalario, puesto que continuará desempeñando su profesión con un diez por ciento de dedicación. Tampoco ven claro que el actual alcalde presida un patronato que bajo sus órdenes tiene al gerente y cuando hace de médico es el presidente quien está a las órdenes del gerente. En este sentido, Deulofeu, dice que los plenos municipales del Ayuntamiento no es el lugar para discutir este tema puesto que no tiene nada que ver con la política y que una vez buscados los informes jurídicos no hay ningún problema *"yo no siento que esté haciendo nada malo y si alguien cree que hay algún problema sólo hace falta que hagan la denuncia correspondiente"*. Desde la CUP tampoco ven problemas *"porque es un tema que se debe tomar desde la legalidad y no desde la ética que siempre es subjetiva"*. J.P.

MARTORELLES

La oposición fuerza la convocatoria de un pleno extraordinario

Apenas han pasado unos días de la constitución del nuevo gobierno de Martorelles entre Iniciativa y Units per Martorelles, cuando la oposición municipal de CiU ha pedido ya la convocatoria de un pleno extraordinario para debatir varias cuestiones que consideran de suma importancia. El gobierno local ha decidido que el pleno se celebre hoy viernes, día 27 de julio (20h). En este pleno, a propuesta de CiU, se debatirán peticiones como el restablecimiento del servicio de 24 horas de la vigilancia municipal, la puesta en marcha de un servicio de ambulancias 24 horas, dejar sin efecto el catálogo de puestos de trabajo, el levantamiento de la suspensión de licencias de obras para la construcción de una nave en la calle Verdeda, la creación de una comisión para redactar las modificaciones del Plan General, la aprobación de la construcción de la guardería municipal y, finalmente, instar al alcalde a adoptar las medidas necesarias para el restablecimiento de la legalidad urbanística en la zona forestal "Les Llicorelles". RdV

MOLLET

El Gobierno aprueba adaptar la línea de El Papiol para alta velocidad

El Consejo de Ministros aprobó el pasado viernes autorizar al Ministerio de Fomento para licitar las obras del proyecto de adecuación de la línea férrea El Papiol-Mollet para ancho internacional y ancho ibérico con un presupuesto base de 78 millones de euros. El objetivo es garantizar el acceso por este ramal de las nuevas circulaciones de mercancías de la línea de Alta Velocidad Barcelona-Frontera Francesa, evitando el paso por los túneles urbanos de Barcelona.

Las obras que se licitarán son complementarias al proyecto de reforma del nudo ferroviario de Mollet que permitirá la circulación de trenes de mercancías y de viajeros tanto en ancho ibérico como internacional por el ramal El Papiol-Mollet.

La principal actuación que deberá llevarse a cabo para hacer posible el paso de los trenes de alta velocidad es la construcción de un tercer carril, entre los puntos kilométricos 4 y 23 y la construcción de una nueva superestructura con anchura mixta, nuevas instalaciones de desvíos, de electrificación, seguridad y comunicaciones. Se trata de una actuación que tendrá un plazo de ejecución de 28 meses. RdV

SANT CELONI

Josep Capote nuevo presidente del Consell de Poble de la Batllòria

Ya se sabía de hace unas cuantas semanas, pero oficialmente desde el pasado 19 de julio, que el concejal del PSC, **Josep Capote**, se ha convertido en el nuevo presidente del Consell de Poble de la Batllòria, ya que se ha respetado que la presidencia recaiga en una persona de la lista más votada en las últimas elecciones municipales, en este caso la socialista. **Josep Capote** sustituirá a la concejal de la Federación de CIU, **Dolors Lechuga**, que ha estado al frente del Consell de Poble en los últimos cuatro años. J.P.